

Viele Punkte gesammelt

Beim Ehrenabend des ASC wurden auch langjährige Mitglieder ausgezeichnet

GÖSSELDORF – Der Automobilsportclub Ansbach (ASC) hatte zu einem Ehrenabend geladen.

Vorsitzender Joachim Hofmann dankte den treuen Mitgliedern und

berichtete über die Besonderheiten innerhalb des Vereines, aber auch über weltliche Themen im Beitrittsjahr der zu Ehrenden. Das geht aus einer Mitteilung des Vereins hervor. Die Ausführungen sorgten wieder

für Schmunzeln bei den Gästen, da schon längst Vergessenes wieder in Erinnerung gerufen werden konnte. Für 15 Jahre wurden Anton und Florian Krinner sowie Uwe Schulze geehrt, für 25 Jahre Daniela Schopf und Mario Farnbacher. Auf 40-jährige Vereinszugehörigkeit können Brigitte Meyer und Hildegard Volkmer zurückblicken.

Seit 50 Jahren gehören Gerhard Büchler, Hermann Farnbacher, Fritz Schopf und Hans Wiegel dem ASC an. Besonders stolz ist der Verein auf die Ehrung von Heinrich Hartung, der für seine 60-jährige Mitgliedschaft ein Präsent überreicht bekam.

Nach der Ehrung der langjährigen Mitglieder fand die Auszeichnung für die Teilnehmenden der vereinsinternen Clubmeisterschaft statt. Indem sie sich an verschiedenen Veranstaltungen des NAVC, besonders innerhalb des Landesverbandes Nordbayern, beteiligten, konnten die Mitglieder Punkte sammeln und sich so platzieren.



Langjährige ASC-Mitglieder wurden geehrt. Von links: Mario Farnbacher (25 Jahre), Hermann Farnbacher (50 Jahre), Brigitte Meyer, Hildegard Volkmer (beide 40 Jahre), Heinrich Hartung (60 Jahre), Gerhard Büchler und Fritz Schopf (beide 50 Jahre) und Daniela Schopf (25 Jahre). F.: Jürgen Volkmer



Clubmeister des ASC wurde Florian Henninger (links); der Vizemeister heißt heuer Martin Meyer.
Foto: Jürgen Volkmer

Der Sieg der Clubmeisterschaft ging an Florian Henninger, gefolgt von Martin Meyer und Karl Schopf. Den ersten Preis bei den Frauen sicherte sich Barbara Henninger.

mhz